

Jahresbericht TuS-Wanderabteilung 2020

Im 9. Jahr ihres Bestehens konnte die Wanderabteilung aufgrund der weltweiten Corona-Pandemie lediglich 1 Wanderung durchführen.

Am 27. Januar 2020 erreichte das Coronavirus erstmals offiziell Deutschland. Von Woche zu Woche stiegen daraufhin die Infektionen, so dass die Bundesregierung am 16. März 2020 den ersten Corona-Lockdown beschloss, der am 22. März 2020 in Kraft trat.

Unsere **Winterwanderung am Sonntag, 16. Februar 2020**, konnte in dieser frühen Pandemie-Anfangsphase noch ohne jegliche Einschränkungen stattfinden.

Treffpunkt war um 10:00 Uhr der Wöhler-Platz in der Schützenstraße, von wo wir eine 12,5 km lange Rundtour über Leiberg, das Empertal, den Telegraphenmast und das Sintfeld machten.

Das Wetter war trocken, aber sehr windig. Es nahmen 14 Wanderinnen und Wanderer teil.

